

Le 23 mars dernier, la liste conduite par Gérard Cosme « La gauche + Pré de vous » a recueilli plus de la majorité absolue des suffrages exprimés, dès le 1er tour de l'élection municipale au Pré Saint-Gervais. Dans un contexte difficile pour la gauche, cette victoire signifie beaucoup pour nous: c'est la reconnaissance du bilan de 6 années d'action, pour vous. C'est l'adhésion à un projet d'avenir pour notre ville et à une conception de la politique locale.

Cette victoire, c'est d'abord la reconnaissance de notre action pour construire une ville humaine et solidaire. Une ville qui agit pour la réussite éducative de ses enfants et pour rendre le logement accessible à chacun. Une ville qui accueille sans jamais rejeter ! Une ville qui s'engage pour le commerce de proximité, comme nous l'avons montré avec la boucherie du centre-ville. Une ville qui innove pour l'accès au soin, comme en témoigne la réalisation de la Maison des Médecins.

Cette victoire, c'est aussi celle de notre projet. Un projet de ville, un projet de vie, qui s'appuie sur une mixité sociale que nous voulons entretenir et valoriser. Un projet qui s'appuie sur un nouveau pacte de confiance avec notre jeunesse, qui dessine une ville durable et solidaire. Un projet qui nous permettra d'attirer davantage d'acteurs économiques au Pré Saint-Gervais. Un projet pour construire l'avenir de notre ville avec chacune et chacun d'entre vous.

Notre ville a cette chance de pouvoir compter sur des élus de proximité et de terrain. Sur des bénévoles et des associations engagées pour leur ville. Cette victoire, c'est aussi celle d'une façon de faire de la politique. En donnant de l'importance à la proximité, à la qualité de vie et à l'écoute, nous voulons construire une relation privilégiée avec les habitants de notre ville.

Parce qu'un trop grand nombre de nos concitoyens n'ont pas souhaité se rendre aux urnes, notre responsabilité est de créer les conditions pour que, demain, ils fassent ce choix et qu'ils retrouvent la confiance.

La nouvelle équipe municipale sera, à n'en pas douter, fidèle à son héritage: à votre écoute et dans l'action. Elle arrive avec de nouveaux projets et beaucoup d'ambition pour l'avenir !